

Sur Duralex. Jean-Pierre Sueur est intervenu ce matin auprès d'Arnaud Montebourg, pour lui demander avec beaucoup d'insistance que tout soit fait pour assurer la pérennité et le développement de l'entreprise Duralex de La Chapelle Saint-Mesmin.

Il lui a rappelé qu'il avait visité récemment le site de La Chapelle et avait apporté son total soutien à cette entreprise, symbole du « made in France », connue dans le monde entier, et qui exporte 90% de sa production.

Aujourd'hui, cette entreprise se trouve confrontée à des mises aux normes techniques. Jean-Pierre Sueur a demandé à Arnaud Montebourg de peser de tout son poids afin qu'un plan réaliste puisse être mis en œuvre pour réaliser les travaux nécessaires et que les pouvoirs publics apportent à cet effet leur soutien, en particulier par l'intermédiaire de la Banque Publique d'Investissement (BPI). Il lui a dit : « *Dans le contexte actuel, personne ne comprendrait que Duralex ne soit pas soutenue. Cette entreprise doit vivre et se développer* ».

Sur Fagor, Jean-Pierre Sueur fait part de son total soutien aux initiatives prises par Christophe Chaillou, conseiller général - maire de Saint-Jean de la Ruelle, et tous les élus concernés, afin de sauver cette entreprise moderne, innovante et dont les produits sont de haute qualité. Là encore, il faut tout faire pour sauver l'outil industriel et donc – et surtout – les emplois.